

COLUMNA



Daniela Catalán Ramírez

ACADÉMICA DE INGENIERÍA COMERCIAL [UNIVERSIDAD SAN SEBASTIÁN](#)

Cierre de Huachipato, llamado a la acción

● Un profundo impacto tendrá el inminente cierre de la empresa Huachipato en nuestra región. Esta situación representa la crónica de una muerte anunciada para una empresa que ha sido un pilar en el desarrollo productivo y humano de nuestra comunidad a través

de la cadena productiva del acero. El cierre de Huachipato tendrá repercusiones devastadoras no solo en el ámbito laboral, aumentando considerablemente el desempleo en esta zona, sino también en el tejido económico local. La pérdida de esta empresa afectará el encadenamiento productivo y tecnológico tan-

to a nivel regional como nacional, generando un vacío difícil de llenar.

Ante este escenario, es imperativo buscar alternativas para mitigar el impacto económico y social que se avecina. La región necesita urgentemente generar proyectos de inversión que atraigan a inversionistas locales y naciona-

les. Las inversiones en nuestra región han sido escasas y decrecientes, por lo tanto, es crucial revertir esta tendencia con determinación y creatividad. Es fundamental diversificar nuestra matriz productiva apostando por nuevas industrias. El fomento a las pequeñas y medianas empresas, así como el impulso hacia la sos-

tenibilidad, son claves para construir una economía resiliente. No podemos limitarnos a soluciones de corto plazo; necesitamos empresas con proyección y sostenibilidad en el tiempo, a pesar del adverso escenario nacional e internacional. La imagen de nuestro país y de nuestra región juega un papel crucial en la generación de inversiones. Debemos trabajar juntos para fortalecer el perfil de Biobío como una región de servicios, universita-

ria y colaborativa, fomentando la investigación y el desarrollo de nuevas fuentes de inversión.

El cierre de Huachipato es un llamado a la acción. Es el momento de unir esfuerzos y buscar soluciones innovadoras que aseguren un futuro próspero para Biobío. Debemos aprovechar esta oportunidad para replantear nuestro modelo económico y promover iniciativas que generen empleo y desarrollo sostenible a largo plazo.